

Liebe Stockschützen!

Am Freitag, 12. Feber wurde in Dellach wieder scharf geschossen. Bis dato konnte die Moarschaft des Cricket Club Velden lediglich das erste Schiessen der Saison für sich entscheiden und lag mit 1:3 im Hintertreffen. Jetzt konnte die Mannschaft mit Eric A. Holmes, Franz Waldher, Jim Statopolus und Michael Tschernitz aber vernichtend zurückschlagen. Die Profis mit Moar Arturo Franco, Walter Happe, Ernst „Lopatka“; Gollner und Bernhard konnten an diesem Abend absolut nicht mithalten und verloren mit 3:0.

Hierbei gab es für diesen Leistungsunterschied verschiedene Mutmaßungen. Als sehr plausibel erschien mir, dass unser Jim während den letzten 3 Partien, die ja vom CCV91 verloren wurden, mit einer Ernährung von Wasser und Brot total asketisch lebte, als Fremdkörper in unserem Team agierte. Bei den beiden Spielen, die vom CCV gewonnen werden konnten, fügte er sich perfekt, wahrscheinlich weil zu diesen Zeitpunkten nicht in seiner Fastenzeit, in die Moarschaft ein. Dr. Stefan Schauss mutmaßte, dass Herbert Bürger, der ja doch einige male pausierte, vielleicht wieder mitgeschossen hat und dadurch das Verlieren des Gegners verschuldete, dies erwies sich jedoch als falsch.

Aber auch beim Fairplay sollten die Profis noch eine Schulung machen. Ist ja das ständige hineinreden und nörgeln von Walter H. in unsere Schüsse bereits zur Gewohnheit geworden, hat die Moarschaft letzten Freitag aber doch übers Ziel geschossen. Es ist ja bei zivilisierten Geselligkeiten üblich, sich nach dem Spiel noch die Hand zu reichen, dies wurde aber von 50 % des Gegners ignoriert. So verließen nach Spielende noch vor dem Shake-Hands der Moar wie auch der „Kleine Moar“ die Eisfläche, lediglich Ernst G. und Bernhard kosteten diesen Akt der Höflichkeit noch aus. Letzterer sorgte übrigens für ein äußerst zweifelhaftes Vergnügen, denn vor dem Handschlag verrichtete er unterm Apfelbaum noch seine Notdurft.

Kommenden Freitag treffen sich die beiden Moarschaften wieder im Gasthof Lex, der CCV91 diesmal mit der Möglichkeit, in Siegen auszugleichen.

Mit lieben Grüßen und Stock Heil

Stockschützen-News

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Mittwoch, den 17. Februar 2010 um 16:20 Uhr -

Euer Much

⤵